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アトミクラブ通信  ＮＯ．１７１ ２０２０年１１月 
 

みなさん こんにちは 

10 月下旬から 11 月にかけて秋色がさらに濃くなってきたようです。コロナ禍でついつい季

節の変化を見落としがちでした。都心ではイチョウの葉が黄色く色づき始め散る準備をしてい

ます。奥深い山々の木々は黄色から橙、そして朱色に変り、紅葉もいまが盛りか、ちょっと過ぎ

たあたりでしょうか。北の地方での初雪や富士山でも初冠雪の便りがニュースに流れています。 

冬の訪れはもうすぐそこまで来ているようです。 

■ さて、そんな季節の中ですが 9 月から 10 月のクラブの練習会を振り返ってみますと、この

2 か月間は、木曜日に雨の日が多く、台風などの影響で 2 回ほど中止になりました。中止とは

いかないまでも雨の中で実施した日もありましたし、微妙な天気の中で実施した日が多かった

ように記憶しております。ここにきて、ようやく天気が安定してきました。練習会を実施するか、

否かの判断に悩む日もありましたが季節の進みとともに減りつつあるようです。これから寒い

シーズンにはなりますが我々にとって貴重な練習会です。しっかり気を引き締めて取り組んで

いきたいものです。 

■ 例年ですとこの時期は、秋の大会が目白押しで毎週のように開催されるレースに出場されて

いたメンバーの方も多いと思います。ですが、今年は新型コロナウイルス感染の影響でどこの大

会もほとんど中止になっています。残念なことに夏から秋には落ち着くかに見えたコロナ感染

はまだ収束の気配さえ見えず、先の見通しが立ちません。そんな中ですが、来年 3 月開催予定

の「東京マラソン 2021」が来年秋の 10 月 17 日に延期し開催というニュースが流れました。

主だった大会の本格的な再開はそのあたりからになるのでしょうか。 

■ いまコロナの影響で全国の主だったマラソン大会やロードレースがない中ですが「Go To ト

ラベルキャンペーン」などを利用して全国各地の観光地をゆっくり走り巡るのも、大会に出場す

るのとはまた違った世界が見えるかもしれません。じつは小生、10 月中旬にいち早く新潟の

山々や川を見てきました。ツアーでの参加でしたので走ることはできませんでしたが、観光のバ

スから見える車外の景色と紅葉に見とれていました。のどかな平野と温泉、そして夜のお酒と食

事が待っていてくれて、すこし命の洗濯ができた気がしました。皆さまもいかがですか。 

■ さる 11 月 1 日（日）、伊勢路で「全国大学駅伝」が開かれました。当初はコロナ禍での開

催に危ぶむ声も聞かれたということですが、開けてみれば、スタートの 1 区から最終区まで白

熱した展開が見られました。結果は「駒澤大学」優勝、「東海大学」2 位、「明治」、「青山」と続

きました。テレビで見ていて大学生の真摯に走る姿に、そしてコロナ禍でもこんな素晴らしい駅

伝の大会運営ができるんだと感動いたしました。例年ですと「皇居練習会」の日程と重なり、後

でダイジェスト版もしくはスポーツニュースで結果を見るのですが、今年は皇居練習会がない

分、最初から最後までしっかり観戦させてもらいました。この駅伝大会の成功は、各地のランニ
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ング大会主催者にもいい影響を与え、各種大会が再開するきっかけになって欲しいとつくづく

実感いたしました。 

■ １１月からアトミクラブ練習会は冬季メニューに変ります。コロナ禍ではありますが例年通

り 3 月までロング走を主体にした練習メニューに変ります。ロングインターバル、ペース走、

ビルドアップ走などが主体になります。練習に当たってはコロナの感染対策を施し、8 コースの

トラックを有効に使って、グループ毎に変化を持たせます。取りあえずはインの４００ｍを利用

するグループと 5 コースよりアウトを使うグループに分けて実施してみます。冬季の練習会の

主眼は持久力のアップとペース感覚を重視します。ホームページの「練習日程」の内容を参照し

てください。 

■ 上記を踏まえ、コロナ禍での練習会がどのように準備されているかについてすこし触れてみ

ます。練習日当日は一部有志（主に中沢さん）が午後 5 時近くに集まり受付台の設置からトラ

ックのスタート位置、ゴール位置の決定。グループ別のコース上にカラーコーンを設置していき

ます。コーンの位置は１００ｍ、２００ｍ、４００ｍ、８００ｍというように置かれていきます。

コースが 1 周ごとに距離が違うため距離計測機器を駆使して厳密に距離を測ってからのコーン

を設置いたします。設置終了と同時ぐらいの午後６時前後から受付が開かれます。受付表（※）

をテーブルに貼り、参加した方の名前チェック、支払いチェック、体温計測、体調の聞き取りと

その日のメニューに合わせての参加グループを選択してもらうようにしています。 

（※）受付表は毛塚さんのご尽力により毎回更新されています。分担金の管理とともに後でなに

かあるといけませんのでしばらくの間は保管されています。 

【お願い】参加メンバーの受付は午後６時半頃から４５分くらいに集中いたします。もし可能で

あれば、その時間よりすこしでも前に受付を済ませていただきたいのが一つ、受付メンバーも本

練習に参加したします。アップなどが必要になりますので体ができたメンバーは５分でも１０

分でも受付の手伝いとして立ってもらいたいのが二つです。とくにこれからの季節は冷え込み

によってアップなしでは走れません。受付応対者がグループのペースメイクをしている所もあ

りますのでアップの時間を少しでも取らせてください。よろしくお願いいたします。 

 

■＜練習会報告＞ 20２０年９月～１０月の練習会の内容 

９月 ３日    ４００ｍ×１２～１５本  

9 月１０日   １０００ｍ＋３００ｍ×５本/１０００ｍ×５本 

９月１７日   ８００ｍ×７～８本  

９月２４日   台風の影響により休みとしました。   

１０月１日   ４００ｍ×１２～１５本 

１０月８日   台風の影響により休みとしました。         

１０月１５日  ８００ｍ×７～１０本    

１０月２２日  ４００ｍ×１２～１５本 
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１０月２９日  １０００ｍ×７～８本 

 

【2020 年の忘年会は残念ですがコロナ禍を見据え実施いたしません】  

2020 年のアトミクラブの忘年会はコロナ禍を見据え、感染防止を第一義としたため見送る

事になりました。忘年会を楽しみにされていた皆様には大変申し訳ない結論となりましたこと

お詫び申し上げます。コロナの収束が見えた時に改めてクラブとして一大イベントを計画し、

皆さまと安心安全に実施できる会を開きたく思いますのでご了承いただきたいと思います。  

                                 ＜イベント担当＞ 


